



KOMPOSISI DCT TIDAK BERUBAH Caleg Dikenalkan Hingga Tingkat RT

YOGYA (KR) - Usai pengesahan Daftar Calon Tetap (DCT) untuk Pileg DPRD Kota Yogya 2019, Kamis (20/9), KPU Kota Yogya langsung bergerak cepat. Selain menyiapkan materi untuk pencetakan surat sdara, seluruh caleg tersebut juga bakal dikenalkan hingga tingkat RT.

Menurut Ketua KPU Kota Yogya Wawan Budiyanto, selain mensosialisasikan caleg melalui media massa maupun website KPU pihaknya juga membuat poster yang disebarakan hingga tiap RT. "Ini merupakan terobosan kami supaya sejak awal para caleg ini bisa dikenal oleh masyarakat. Hal sama juga sudah kami lakukan saat pengumuman Daftar Calon Sementara (DCS) lalu," jelasnya di sela rapat pleno DCT di Hotel Santika, kemarin.

Komposisi jumlah caleg dalam DCT juga tidak berubah seperti saat DCS yakni sebanyak 390 caleg dari 15 parpol. Hanya, sempat ada satu caleg perem-

puan yang mengundurkan diri, namun langsung diganti oleh parpol bersangkutan. Selain itu, saat pengumuman DCS, KPU Kota Yogya juga mendapat masukan dari masyarakat terhadap salah satu caleg. Masukan juga tidak berkaitan dengan administrasi sehingga tidak mengubah komposisi. "Masukan itu terkait utang piutang pribadi. Meski tidak berkaitan administrasi namun tetap kami klarifikasi ke parpol bersangkutan," imbuhnya.

Dari 15 parpol yang mengikuti proses pencalegan di tingkat Kota Yogya, hanya lima parpol yang pendelegasiannya 100 persen atau 40 caleg. Masing-masing ialah PDI Perjuangan, PAN, PKS, Golkar, dan NasDem. Sedangkan sepuluh parpol lain tingkat pendelegasiannya mencapai 20 persen hingga 90 persen.

Ketua DPD PKS Kota Yogya Muh Syafii, menjelaskan dari 40 calegnya mayoritas ialah wajah baru atau belum

pernah mencalonkan diri dalam kursi legislatif. Sedangkan caleg petahana hanya tiga orang dari empat kursi yang dimilikinya di DPRD Kota Yogya.

Sementara itu, DCT untuk kursi DPRD DIY justru berkurang satu orang dibanding DCS. Menurut Ketua KPU DIY Hamdan Kurniawan, ada satu caleg laki-laki yang mengundurkan diri dan tidak dilakukan penggantian. Meski begitu, afirmasi perempuan 30 persen juga tidak terpengaruh dengan pengunduran diri tersebut.

"Meski DCT untuk DPRD DIY berkurang satu orang, namun DCT untuk DPD justru bertambah satu orang. Dari sebelumnya 10 orang menjadi 11 orang setelah permohonan Bachrul Ulum mendapat rekomendasi dari Bawaslu DIY," jelasnya.

Terhitung tiga hari sejak pengesahan DCT atau mulai 23 September 2018, seluruh caleg sudah diperkenalkan melakukan kampanye. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005